

Neue Clubmitglieder - Club-Gänseessen - Silvester im PYC - 420er - Regattakalender - Trans-Ocean-Treffen - Lektüretipp

Neue Mitglieder im PYC

Einer noch relativ jungen Tradition folgend trafen sich am Mittwoch, den 27.11., die Mitglieder des Vorstands mit einer bunten Reihe neuer Clubmitglieder. Die 13 „Neuen“, die dieser Einladung gefolgt waren, decken ein vielfältiges Spektrum an Interessen und Vorkenntnissen ab: Kaffeesegler, Fahrtensegler, Katamarananfan, Regattasegler – es ist alles dabei. Wir freuen uns über die neuen Clubkameradinnen und -kameraden und wünschen ihnen viel Freude im Potsdamer Yacht Club!



Foto: SP

Club-Gänseessen

Unmittelbar im Anschluss an die Veranstaltung „Vorstand trifft neue Clubmitglieder“ fand das diesjährige Club-Gänseessen statt. 76 hungrige Gäste, darunter auch gleich einige der neuen Mitglieder, fanden sich an der langen Tafel auf der Veranda ein. Unser Gastronom Almin tranchierte die Gänse höchstselbst, und bei knuspriger Gans, Rot- und Grünkohl sowie zweierlei Kloßsorten mit leckerer Sauce fand das kulinarische Clubleben 2019 einen gelungenen Abschluss.



Fotos: SP, Carsten Hanisch

Silvester im Potsdamer Yacht Club

Das gemeinsame Gänseessen muss in diesem Jahr allerdings noch lange nicht das Ende der Feierlichkeiten im Club bedeuten. Erfahrungsgemäß beschließen viele erst im Laufe der Adventszeit, wie sie den Jahreswechsel verbringen möchten. Daher bietet unsere Gastronomie allen Interessierten bis zum 25.12. die Gelegenheit, sich zur Silvesterparty im PYC anzumelden. Die Party steigt, sobald sich mindestens 60 Personen verbindlich angemeldet haben. Näheres dazu finden Sie auf unserer [Website](https://www.pyc.de/sites/default/files/pdf_content/silvester_4.pdf) (https://www.pyc.de/sites/default/files/pdf_content/silvester_4.pdf).

Landesausschusssitzung der 420er Klassenvereinigung

Am Samstag, den 16.11.2019, fand im PYC die Landesausschusssitzung der 420er Klassenvereinigung UNIQUA statt. Zuerst berichteten die Regionalvertreter von ihren Aktivitäten. An der IDJM, die Anfang Oktober in Warnemünde stattfand, nahmen 102

Boote teil.

Die IDJM 2020 wird der PYC Mitte Oktober (14.-18.10.) ausgerichtet. Dazu Uwe Büscher, Sportobmann der UNIQUA: „Wir konnten mit Hilfe von Carsten Hanisch, Sportobmann PYC, und nach Gesprächen mit den Beteiligten und dem DSV einen deutlich günstigeren Termin als ursprünglich vorgesehen finden. So können wir das Regattarevier praktisch uneingeschränkt nutzen, und der PYC, welcher große Erfahrung bei der Ausrichtung von Meisterschaften hat, kann sich voll auf diese Veranstaltung konzentrieren. In 10 Bundesländern sind zudem Ferien, und Teilnehmer an der geplanten Qualifikation zur WYC des DSV (früher ISAF) Anfang September haben zwischen beiden Veranstaltungen genügend Zeit.“ (Quelle: [Website \(https://www.uniqua.de/images/dateien/Fu%CC%88r_Website_Uniqua_aus_LAS.docx\)](#) der UNIQUA)

Aus dem PYC haben sich folgende Seglerinnen und Segler für die Europa- und Weltmeisterschaften 2020 qualifiziert:

WM 2020:

Apolline Wanser (NRV) / Flora von Waldow

Eva Schäfer Rodriguez (VsaW) / Lars Kleinwächter

JEM U17:

Merlin Friedrich / Niklas Kühling

WM Open U17

Kjell Semmer / Philipp Hunger

Der [Regattakalender \(https://www.uniqua.de/news/503-termine-2019.html\)](#) 2020 steht auf der Homepage der UNIQUA zur Verfügung.

Susanne Clark

P.S.: Und auch der [Berliner Regattakalender 2020 \(http://http://www.berliner-segler-verband.de/wettsegeln.html\)](#) ist bereits online!

Jahresfinale Trans-Ocean-Treffen im PYC

Zum vorweihnachtlichen Treffen lädt der Trans-Ocean-Verein seine Mitglieder und Interessierte des PYC zum Treffen am 9.12. ab 18 Uhr in unsere Gastronomie ein. Vorstandsmitglied Carsten Matthias will direkt von den Kanaren über Hamburg nach Berlin reisen, um sein nagelneues Schiff, *Hedonia*, eine Alubat Ovni 450 aus Aluminium mit variablem Tiefgang vorzustellen. Außerdem steht ein spannender Bericht von Thomas und Annette Herter auf dem Programm, die über den zweiten Teil ihrer Weltumsegelung berichten werden. Tolle Bilder aus Neuseeland, Neukaledonien, Vanuatu, Indonesien, La Réunion, Madagaskar und Südafrika werden für sofortiges Fernweh sorgen.

„Ankern“ zum Download

Zum 20. Jubiläum der Website des Weltumseglers Bobby Schenk erhalten Leser dieser Blauwassersegler-Website das Kompendium zum Thema „Ankern“ von Bobby Schenk kostenlos per Download geschenkt. Es handelt sich um die 1. Auflage von 2009, die auf 138 Seiten alles Wesentliche an Informationen bietet, um schlaflose Nächte vor Anker zu vermeiden. Wie heißt es auf der [Website \(http://bobbyschenk.de/n006/ankern.html\)](#): „Denken Sie daran: Am Ankerplatz hängt - meist - ein ganzes Vermögen am ‚Haken‘, nämlich Ihre Yacht.“

Lediglich ein kleines Rätsel ist zu lösen, um den zweiten Teil des Download-Links zu erhalten, der sich aus folgenden Komponenten zusammensetzt: [www.bobbyschenk.de/ \(http://www.bobbyschenk.de/\)](#) Lösungswort

(Kleiner „Cheat“ für das Lösungswort: Womit würde ein Cowboy etwas vertäuen?)

Termine

Staffellauf und Jugendweihnachtsfeier 01.12.2019

Clubabende 03.12., 11.12., 18.12.2019

Trans-Ocean-Treffen 09.12.2019

Silvester im PYC 31.12.2019

Sigrun Putjenter, 01.12.2019